

Ventes aux enchères toujours plus chères

≜ ABONNÉS B. H. Publié le dimanche 19 mai 2019 à 10h05 - Mis à jour le dimanche 19 mai 2019 à 10h06



CONSOMMATION Deux tendances se dégagent pour 2018 : les vins bio et l'engouement pour les vins du Rhône.

iDealwine, est la première maison de vente aux enchères de vin en France. Autour de sa plate-forme sécurisée d'achat et de revente de grands crus, elle fédère une communauté de 500.000 amateurs situés dans 120 pays.

Par exemple, cette semaine un jéroboam du Château Ausone 1996 aiguise l'appétit des collectionneurs du monde entier. Mise à prix à 5.000 € cette bouteille d'une contenance de 5 litres.

Intéressé ? Il vous reste jusqu'au 23 mai pour surenchérir.

iDealwine publie également gratuitement sur son application la cote de près de 60.000 vins, une mine d'informations pour les amateurs soucieux de connaître la valeur de leur cave.

(...)

Cet article est réservé aux abonnés